

COMPETICIONES

La ATP renueva a su presidente hasta 2019 para seguir creciendo

Palco23

10 mar 2016 - 11:20

La ATP quiere seguir con sus planes de crecimiento y por ello mantendrá a su capitán. La junta directiva del circuito profesional de tenis ha renovado a Chris Kermode como presidente para su segundo mandato hasta 2019 con el objetivo de continuar creciendo como hasta ahora.

Kermode ha sido el primer ejecutivo del circuito profesional desde 2014. Durante estos años, se han logrado varios récords como el de asistencia, cuando la temporada pasada lograron que 4,5 millones de aficionados asistieran a los eventos del ATP World Tour, mientras que más de 1.000 millones de espectadores durante toda la campaña.

"Kermode ha conseguido con éxito firmar acuerdos con socios comerciales y aumentar los premios en metálico hasta 2018, que son dos de los temas más decisivos para la organización. Se prevé que los premios en 2018 alcancen los 135 millones de dólares (122 millones de euros)", ha asegurado la organización en un comunicado.



Chris Kermode en su reelección como presidente del circuito./ ATP

Y esto también se ha traducido en más ingresos comerciales, ya que en 2015, la ATP se aseguró 160 millones de dólares (145,5 millones de euros) para los próximos cinco años gracias entre otras cosas al patrocinio de la aerolínea Emirates, que reemplazó a la cervecera Corona.

El número uno del mundo durante más tiempo, el tenista Roger Federer, ha comentado que "Chris ha hecho un trabajo excelente y muestra un gran liderazgo al frente de la ATP. El tour está en gran forma y estoy contento de ver que va a seguir durante un segundo mandato".

Por su parte, el representante de los jugadores en la junta directiva de la ATP, Justin Gimelstob, ha destacado que "Chris ha hecho un excelente trabajo como jefe de la ATP. El tour va por muy buen camino, y el anuncio de hoy proporciona estabilidad y continuidad al frente de la organización, una consideración importante para la junta".